

教育目標

高齢社会は年々急速に進み、それに伴い病気や障がいを持つ方たちも多くなっています。また医療技術の進歩とともに病院内のシステムも大きく変化しています。患者さん、障がいを持つ方たちを支えるために必要とされることは、医療に携わる優れた人材を養成することです。そのために本校では建学の理念をもとに、以下の教育目標を掲げています。

1. クライアント（患者さんご家族）の信頼を得ること。
2. 卒業生が進んでいく医療・福祉業界の信頼を得ること

卒業後、クライアントの方に「この人に担当してもらってよかった」と言われる学生。医療業界より「この人を採用してよかった」と言われる学生。私たちはそんな学生を育てたいと考えています。

学園・学校の沿革

1992年	1月	学校法人神戸滋慶学園を認可される。
	4月	神戸医療福祉専門学校を開校する。
1994年	4月	神戸医療福祉専門学校中央校を開校する。
1997年	4月	神戸医療福祉専門学校三田校を開校する。
2003年	4月	神戸製菓専門学校を開校する。
2018年	3月	姫路医療専門学校 作業療法士科・言語聴覚士科・臨床工学技士科・言語聴覚士専科を兵庫県より認可される。
	4月	姫路医療専門学校を開校する。
2024年	4月	姫路医療専門学校に救急救命士科を厚生労働省より認可され開設する。